



Anchorage Bendinat, Mallorca

Das neue ursprüngliche Mallorca

Anders als die auf Mallorca in den 1960er bis Anfang der 1980er Jahren für lokale und deutsche Käufer erstellten Wohnanlagen legte das Development-Team unter englischer Leitung Wert auf ein neues Konzept und plante ein Dorf inspiriert durch die beliebten alten Pueblos am Meer und in den Hügeln. Dafür wurde der grosse französische Architekt François Spoerry engagiert, Schöpfer von Port Grimaud, Südfrankreich und Begründer der «Architecture Douce».

Das Development-Team beauftragte Barrier Immobilier mit dem internationalen Marketing.

Die Eröffnung der Vermarktung des Projektes Anchorage Bendinat erfolgte in enger und spannender Zusammenarbeit mit führenden Journalisten der europäischen Wirtschaftspresse. Die gemeinsame Reise von Zürich nach Port Grimaud, Palma de Mallorca und Marbella bleibt den Beteiligten unvergessen. Mit deren Berichten im redaktionellen Teil ihrer Zeitungen begann man, «das neue Mallorca» zu entdecken, resp. das ursprüngliche. Die begleitende Zeitungswerbung erschien mit einem Dank an den Architekten: «Merci François Spoerry».



Chez François Spoerry à Port Grimaud

In der Bibliothek in François Spoerry's Villa (August 1984).

*Von rechts: François Spoerry (Architekt, Gründer von Port Grimaud),
Ferdinand Bismarck, Alfonso Hohenlohe, Pierre Barrier*

[50 Jahre Port Grimaud / in der Villa von François Spoerry](#)

Wir konnten Alfonso Hohenlohe und Ferdinand Bismarck für eine Zusammenarbeit gewinnen. Alfonso Hohenlohe übernahm das Patronat des Anchorage Clubs. Er gilt als «Entdecker» von Marbella, früher noch ein unbekanntes Fischerdorf.